

# Bolivia Celebra Hoy Comicios Presidenciales

WASHINGTON, julio 8. (AP). El Embajador boliviano aquí, Carlos Iturralde Ballivian, dijo que "la clara intención" de su Gobierno de desarrollar una impecable elección el domingo "está reflejada en la jerarquía de los observadores que se han invitado".

"No sé de ningún otro país

sudamericano que haya abierto sus puertas tan francamente al escrutinio internacional", dijo el diplomático boliviano. "Ni recuerdo otra vez en que se haya buscado con mayor sinceridad la pureza electoral".

El electorado boliviano concurrirá a las urnas en esa ocasión para designar al sucesor del Presidente Hugo Banzer dentro del proceso de restauración de los procedimientos democráticos allí.

El aspirante a sucederlo es el General Juan Pereda, al que se oponen principalmente los ex-

Presidentes Hernán Siles Suazo, al frente de una coalición de Partidos de izquierda, y Victor Paz Estenssoro, caudillo del viejo Movimiento Nacionalista Revolucionario.

Es la primera vez que Bolivia pone en marcha un mecanismo de verificación internacional de una de sus elecciones.

Banzer pidió a la Organización de los Estados Americanos la designación de observadores oficiales, y además de ello un número de personalidades

—Favor pase a la Pág. 15.

## Estudian Aumento a Derechos Aduaneros de Azúcar en E.U.

WASHINGTON, julio 7. (UPI). El Departamento de Agricultura amplió en una semana y media más el plazo que había fijado para recibir opiniones sobre el aumento adicional, que debiera aplicarse a los derechos aduaneros sobre el azúcar importado, para proteger a los productores de Estados Unidos.

El plazo que había fijado el Secretario de Agricultura Bob Bergland se ha extendido hasta el 6 de julio y la decisión sobre el particular podría tomarse 15 días después.

"Varios interesados requirieron

la extensión", dijo el Departamento de Agricultura.

El mes pasado, Bergland dijo que prefería aumentar los derechos de importación sobre el azúcar, pero que quería conocer la opinión de los interesados, antes de presentar el caso al Presidente Jimmy Carter.

El mes pasado, 21 Senadores enviaron un telegrama a Carter felicitándolo por el aumento concedido para los préstamos sobre los precios del azúcar nacional, pero al mismo tiempo señalaron

—Favor pase a la Pág. 36.

## Hacia una Crisis Total se Encamina el Mundo Afirman

MADRID, julio 8 (EFE). Las dificultades por las que atraviesa nuestro planeta sólo podrán ser resueltas si todos —Oriente y Occidente, blancos y negros, ricos y pobres, marxistas y capitalistas—, trabajamos juntos y con buena voluntad.

En tales términos se expresa Alexander King, Presidente del Consejo Ejecutivo de IPIAS (Federación Internacional de Institutos de Altos Estudios), en un li-

bro sobre "la situación de nuestro planeta", que acaba de publicar la editorial madrileña "Taurus ediciones".

IPIAS es una agrupación apolítica y sin fines lucrativos que reúne en su seno a científicos de diversas nacionalidades, respaldados por las fundaciones Nobel y Rockefeller, y que ha sido aceptada por la Unión Soviética como cauce

—Favor pase a la Pág. 15.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**DESCUBREN LUNA EN PLUTON.** Nueva York, julio 8. Una luna fue descubierta en la órbita del planeta Plutón por el astrónomo norteamericano James W. Christy, del Observatorio Naval de E. U. El científico dijo que le había llamado la atención un bulto en varias placas fotográficas, y que la protuberancia resultó ser una luna.

## El Suicidio está Aumentando Entre Jóvenes en los EE.UU

WASHINGTON, 8 de julio. (Por Encarnación Valenzuela, de EFE). El suicidio, que ya es la tercera causa de muerte entre los norteamericanos menores de 25 años, está aumentando en este país.

Educadores, autoridades y, naturalmente, los propios padres están alarmados ante un incremento que supuso que en los diez últimos años se multiplicarán por dos los números de chicos y chicas muertos con armas de fuego, sobredosis de drogas y

venenos por su propia voluntad.

En 1965, 1.876 norteamericanos de edades entre los 15 y los 14 años pusieron fin a sus vidas. En 1976 la cifra fue de 4.747 y aunque no hay estadísticas posteriores parece que la tendencia sigue aumentando.

Y lo que es peor, aseguran los sociólogos que se ocupan de este tema, por cada joven que consigue matarse en este país otros cincuenta lo intentan sin éxito.

El suicidio parece tener entre la

—Favor pase a la Pág. 15.

## Deserción Universitaria es Cada Vez más Grave en México

MEXICO, julio 8. (UPI). El problema de deserción en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) es cada vez mayor, principalmente debido a que no existen programas de orientación adecuados, según revela un análisis realizado por la dirección de orientación vocacional de esa institución educativa, la más grande del país.

El análisis establece que en la actualidad por cada 20 jóvenes que ingresan a esa universidad, sólo uno logra terminar su carrera profesional.

Esto quiere decir que el 95 por

ciento de los estudiantes de la UNAM, que cuenta con una población estudiantil de más de 250.000, abandona la escuela antes de obtener un título académico.

Según el estudio, la inestabilidad educativa de los jóvenes es la que causa este fenómeno. Tal situación, añade, ha sido motivada porque no se les ha dado a los jóvenes una verdadera orientación que motive y satisfaga al estudiante en su futuro desenvolvimiento.

También se menciona en el documento que la mayoría de los

—Favor pase a la Pág. 36.

## En Exhibición un Moderno "Cinturón de la Castidad"

LONDRES, julio 7 (Por Carmen Armesto, de EFE). Donde menos se espera salta la liebre y la liebre saltó el miércoles en medio de una exposición agrícola en forma de "cinturón de castidad".

La sorpresa fue mayúscula para las 50.000 personas que se acercaron a la ciudad inglesa de Stoneleigh donde, como todos los años, se inauguró la exhibición internacional de material agrícola.

Y el primer sorprendido fue sin duda el propio Ministro de Agricultura John Silkin, que se quedó perplejo ante un stand que anunciaba, con grandes caracteres rojos, la novedad agrícola de los "cinturones de castidad".

Para colmo, el lema publicitario escogido para atraer a la clientela es de los más logrados por los

publicistas británicos que, de una manera simbólica, escriben: "15 libras es el precio de la virtud".

En principio, para tranquilidad de los más puritanos que visitan la exposición, los conceptos de "virtud", "Castidad" y "virginidad", se refieren afortunadamente sólo a los animales que habitualmente viven en las granjas agrícolas.

Pero lo más probable es que el agricultor y en general la persona interesada por el nuevo invento se fije en los dos últimos puntos del folleto publicitario que hablan de su posibilidad en el organismo humano y la forma de colocarlo en este hipotético caso.

Prescindiendo a priori de su doble aplicación, la genial idea se les

—Favor pase a la Pág. 11.

## Se Suicida por Estar Atrapado "Entre Dos Mujeres"

AMMAN, julio 7. (UPI). Un Diario de esta capital publica hoy partes de lo que llama el mensaje final de un diplomático turco casado, que se suicidó junto con una joven argentina, porque quedó atrapado "entre dos mujeres".

El Consejero de la Embajada turca, Ulug Cercel, de 43 años, y María Cristina Peddi, de 30, fueron encontrados muertos la semana pasada en el apartamento de Cercel en Amman, habiéndose des-

—Favor pase a la Pág. 15.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**APRISION POR ESPIAS.** Alexandria, Virginia, julio 8. Ronald L. Humphrey, derecha, y David Truong, izquierda, encabezados por funcionarios no identificados del Distrito Judicial de los E. U., luego que los primeros fueron sentenciados a 15 años de prisión, acusados de espías a favor de Vietnam.